

スマイルBOX

本日 なし 累計 ¥352,121



市内から集められたプラゴミ



運ばれ機械に投入



プラゴミは選別されまとめられる。



350kg以上の重さもあるプラゴミの塊

プラゴミはさまざまな条件があり、区別するのは大変です。そして、プラスチック製品であれば、全てプラゴミということではありません。右記にあるマークを確認して分別して捨てましょう。職員の方が手作業で分別したり、中身によっては怪我をする可能性もあります。正しく分ける意識がわずかですが、大切な地球環境問題に取り組むことにつながります。出来ることから無理をせず、継続し少しずつ取り組むことが大事だと思いました。このような機会を伊藤会長、伊藤職業奉仕委員長ありがとうございました。



今後の情報	日付		時間	回数	プログラム内容	
	2月	4日 (火)	12:30	2704	第5回クラブフォーラム	
	2月	9日 (日)	12:00	2705	第6グループ IM	
	2月	11日 (火)			※取止め例会 (建国記念の日)	
	2月	18日 (火)	12:30	2706	第6回クラブ協議会「IMを終えて」	
例会日	会員数	出席	出席%	欠席	欠席者名	
1月 14日	32 (7)	前々回	22	78.57	6	伊藤 (件)、榎山、上田、川本、原田、植松
1月 21日	32 (7)	前回	19	67.86	9	榎山、本田、石高、森川、戸張、田辺、石井、上田、川本
1月 28日	32 (7)	本日				

大和ロータリークラブ 週報

Yamato Rotary Club Weekly

<http://www.yamato-rc.org/>



【大和ロータリークラブ活動方針： 知り合いを増やし、奉仕の機会を広めよう】

例会場 / 北京飯店 4F : 会長 / 伊藤 彦二 幹事 / 松川 健治
 例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分 : 会長エレクト / 富岡 弘文 副幹事 / 三浦 高義
 事務局 / 大和商工会議所内 TEL046-263-7926 : 事務局 e-mail / jimukyoku@yamato-rc.org

第2701回 2020年1月14日(火)

司会 / SAA 武田 茂 君
 斉唱 / 「奉仕の理想」 S. L. / 戸張 美穂 君
 ゲスト・ビジター / なし

4クラブ合同例会

会長の時間

本日は4クラブ合同例会でございます。4クラブ合同例会も数年前から途切れてましたが各クラブの会員、ガバナー補助からの復活の声が上がり、会長・幹事に図った所、賛成していただきましたので今日に至りました。第1回目は大和RCがホストです。2回目は座間RC・大和中RC・大和田園RCの順になります。各クラブのご協力をお願い致します。4クラブ合同例会が初めてで面識がない方もいらっしゃるかと思います。意見交換の場となる良い機会だと思います。限られた時間ではございますが大いに語り合い親交を深めていただければ幸いです。本日、ご出席のロータリアンの皆様のご健勝とご発展をお祈り申し上げます。



座間ロータリークラブ 今井均直前会長



大和中ロータリークラブ 辻彰彦会長



大和田園ロータリークラブ 小林貢会長



戸張会員、司会&S.L.
お疲れさまでした。



富岡会長エレクト



保田ガバナー補佐

第 2702 回 2020 年 1 月 21 日 (火)
司 会 / SAA 武田 茂 君
斉 唱 / 「奉仕の理想」 S. L. / なし

大和環境管理センター(移動例会)

会長の時間

本日の例会は職業奉仕委員会主催です。
本年度職業奉仕委員会の方針は、持続可能で地球に優しい「資源循環型社会の構築」に着目し、市民生活、企業活動を行う上で、避けることの出来ない「ゴミ問題」を考える機会を提供します。方針に伴い最初に大和環境管理センター施設見学を計画致しました。



環境汚染を引き起こすプラスチックごみの削減が世界的な課題となっています。今や、プラスチックは家電、食器、衣服にまで生活の一部となってます。

本日はゴミ問題を会員の皆様が具体的に把握できる機会であります。心掛けでごみの削減につながる、小さな改善行動を積み重ねていけるようにできればと思います。



例会後、その後プラゴミについて説明を受けました。



大環境管理センター所長より説明を受け、DVDを見ることでさらに分かり和市やすくなっていました。
大和市環境管理センターの皆様ありがとうございました。



次年度会長・幹事の皆様
次年度も宜しくお願い致します！

楽しいひと時はあっという間です。
この様に四クラブの皆様とお会いすることが出来、大変うれしく思いました。
例会の後に懇親会になり、社会員、ローガングズ & 相原聡会員の歌声と演奏が彩を添えてくれました。

長谷川会員、森川会員、田辺会員の皆様も歌を歌い美声を響かせていました。

今年度から再開された四クラブ合同例会、次年度もぜひ開催して頂き、新会員のロータリアンとして少しでもなじんでいただく機会になればという思いと、先輩ロータリアンから受け継がれてきた絆を感じる機会になればと思います。
次年度開催の際には会員が増え、さらに輪が広がっていることでしょう。

今回ご協力頂いた皆様、四クラブの皆様
に感謝いたします。

